

Acerca flashes a los artesanos

► Promete Presidente más impulso y organización para el gremio

Alejandro Alvarado

Estiraban la mano para alcanzarlo, se arremolinaban en torno a su figura para abrazarlo, lo iluminaban a flashazos de cámara y se apretujaban para conseguir tomarse la foto con el Presidente Enrique Peña Nieto en el Centro Cultural El Refugio.

El Mandatario con el cabello engomado, de saco sin corbata, seleccionaba a la gente para acercarse. Sonrisas, luego uno que otro apretón de manos: fue más el tiempo que ayer dedicó a saludar y posar que a hablar de cómo impulsar las políticas culturales de apoyo a los artesanos en la ceremonia del 37 Premio Nacional de la Cerámica.

“Mucha (de la riqueza del País) se proyecta a través de las artesanías mexicanas, son nuestros artistas, nuestros artistas quienes construyen con sus ma-



PARA EL RECUERDO. El Presidente Enrique Peña Nieto y el Gobernador del Estado Aristóteles Sandoval posaron con los ganadores